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México D.F., a 16 de abril de 2008. 
 
Diputado Héctor Larios Córdova. 
Presidente de la Junta de 
Coordinación Política. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Inaudible. 
 
RESPUESTA.- Seguiremos las alternativas para poderlo resolver y 
en la mesa se puso una propuesta para el Frente, que es de 
aceptar una tregua que permitiera que mañana se desarrolle la 
Sesión Solemne con la garantía de que al terminar la Sesión 
Solemne todos los diputados de los demás grupos parlamentarios 
saldríamos del Salón.  
 
El Partido Acción Nacional ha dado la garantía de que si esa tregua 
es aceptada, nos saldríamos del Salón terminando la Sesión y ahora 
esos tres partidos van a hacer consultas y en la tarde nos 
resolverán si se acepta esta tregua.  
 
PREGUNTA.- ¿A qué hora les dijeron que habrá esta respuesta? 
 
RESPUESTA.- Nosotros les pedimos que a más tardar a las seis de la 
tarde para que se permitiera el que se haga la comunicación 
formal de la cancelación, en su caso, o de la confirmación, en su 
caso de la realización de la Sesión Solemne. 
 
PREGUNTA.- En el PAN están seguros de que se va a respetar este 
acuerdo, porque, bueno, ya escuchamos a algunos legisladores de su 
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partido que quieren a fuerza bajarlos a como dé lugar, eso en 
primera.  
 
Y en segundo, ¿sabría de los otros temas que están pendientes y se 
van a abordar en el algún salón alterno como se hizo el martes?  
 
RESPUESTA.- En el caso del compromiso de Acción Nacional, 
siempre que hemos asumido un compromiso lo hemos honrado y 
ésta no sería la excepción.  
 
Y en relación a la posibilidad de sesionar mañana en una sede 
alterna está supeditada a dos cosas. 
 
Primeramente, la respuesta que nos dé el PRD y Convergencia 
sobre la aceptación o no de la tregua y, en segundo lugar, a la 
deliberación interna de los grupos parlamentarios particularmente 
del PRI, para saber si ellos aceptarían sesionar en una sede 
alterna, que en esa sesión se presentaran varias iniciativas que 
permitan que las comisiones empiecen formalmente el trabajo de 
dictamen para que existan esos dictámenes, en su momento para 
ser sometidos a votación de esa agenda pendiente que comentaba 
yo hace un momento. 
  
PREGUNTA.- Diputado, entiendo entonces que esa va a ser la 
dinámica de trabajo, aquí por lo pronto en la Cámara de Diputados, 
con base en acuerdos, en treguas, solamente así van a  poder 
trabajar y sacar los 15 días que le quedan a este periodo.  
 
RESPUESTA.- Catorce.  
 
PREGUNTA.- Catorce.  
 
RESPUESTA.- Lo que estamos haciendo es por todos los medios 
intentar que pueda funcionar el Congreso y que pueda regresar lo 
más rápido a la normalidad para cumplir con sus obligaciones.  
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PREGUNTA.- ¿Existe la confianza del buen comportamiento del Frente 
Amplio Progresista si se da esta tregua, habría la seguridad para la 
Presidenta de la India de llevar a cabo esta Sesión Solemne? 
 
RESPUESTA.- Desde luego que si existe el compromiso firme, no 
tendríamos duda que lo respetaríamos.  
 
PREGUNTA.- ¿Si no aceptan la tregua? 
 
RESPUESTA.- Si no aceptan la tregua, lo que deliberaremos 
enseguida es el poder tener una sesión en una sede alterna.  
 
PREGUNTA.- Inaudible.  
 
RESPUESTA.- En una sede alterna, eso lo discutiremos.  
 
PREGUNTA.- Inaudible.  
 
RESPUESTA.- Sí; la Sesión Solemne que está programada y a la que 
fue invitada la Presidenta India, que llega hoy en la noche a 
México.  
 
PREGUNTA.- Yo quiero saber, qué va a empeñar el PAN, aparte de su 
palabra, para asegurarles a los del Frente Amplio pues de que no van 
a quedarse sus diputados en Tribuna, retomando la pregunta de mi 
compañera, de que pues ya algunos han dejado correr el rumor de 
que la tomarían, porque incluso, a lo mejor para ustedes es mucho 
más importante recuperar la Tribuna, que la palabra. 
 
RESPUESTA.- En esta Legislatura hemos dado suficientes muestras 
de que tenemos la capacidad de llegar a acuerdos y de honrar los 
acuerdos.  
 
No podría, y usted puede indagar con cualquiera de los 
coordinadores del PRD, de Convergencia o del PT, si ha habido un 
acuerdo que haya hecho Acción Nacional que no haya cumplido y 
no lo va a encontrar.  
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PREGUNTA.- En relación a una  nota de la Jornada, en cuanto a la 
invitación que hizo al ex canciller, dicen que hay molestias en el CEN 
y en los Pinos, dicen que invitó a Jorge Castañeda…  
 
RESPUESTA.- Invité a varios analistas políticos que conocen el 
ámbito internacional, al grupo de diputados que trabajan en el 
área internacional a conocer la realidad que existe en esos países, 
no a evaluar, ni a conocer sobre la política exterior de México, ése 
es otro tema y no existe ninguna molestia al respecto.  
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 
 


